

RANCANGAN PROGRAM KERJA HIMATIKA FMIPA UNY 2018

No	Nama	Tujuan	Sasaran	Target		Waktu	Sumber Dana	Tempat
				Kuantitas	Kualitas			
1	Pendelegasian	Mempererat jalinan silaturahmi HIMATIKA FMIPA UNY dengan Himpunan Mahasiswa Matematika maupun Statistika dari berbagai perguruan tinggi baik negeri maupun swasta di Indonesia	Delegasi HIMATIKA FMIPA UNY	2 orang tiap agenda	Menjaga eksistensi HIMATIKA FMIPA UNY di IHMSI dan IKAHIMATIKA dengan mengikuti setiap agenda yang diadakan	<ul style="list-style-type: none"> • Maret 2018 (Temu Rutin II IHMSI Wilayah III, Kongres IKAHIMATIKA) • Tiap bulan Srawung • Tiap 2 bulan FORSIL IKAHIMATIKA • Mei 2018 (FORMAT IKAHIMATIKA) • November/ Desember 2018 (MUNAS IHMSI, Rekrutmen Pengurus Pusat IKAHIMATIKA) 	Dana Pendelegasian	Kampus Pelaksana Kegiatan
2	Forkom & Temu Kangen Pengurus	<ul style="list-style-type: none"> • Mengenalkan program-program kerja HIMATIKA dan meningkatkan partisipatif mahasiswa JURDIKMAT di dalamnya • Mempererat hubungan antara HIMATIKA dengan mahasiswa JURDIKMAT atau antara sesama mahasiswa JURDIKMAT • Menampung keluh kesah serta aspirasi mahasiswa JURDIKMAT yang belum tersampaikan 	Mahasiswa aktif JURDIKMAT FMIPA UNY	<ul style="list-style-type: none"> • 4 kali • 25 orang setiap forkom 	<ul style="list-style-type: none"> • Mahasiswa paham terhadap berbagai macam program kerja HIMATIKA • Mahasiswa JURDIKMAT berperan aktif dalam program-program kerja yang ada di dalam HIMATIKA • Tersalurkannya keluh kesah mahasiswa JURDIKMAT 	<ul style="list-style-type: none"> • Pekan kedua Maret (8 Maret 2018) • Pekan ke satu Mei (3 Mei 2018) • Pekan ketiga September (20 September 2018) • Pekan ke empat November (22 November 2018) 	Dana Fakultas	<ul style="list-style-type: none"> • FMIPA UNY • Grup Whats app • Kondisional

		<ul style="list-style-type: none"> • Mengoptimalkan kegunaan adanya grup Whatsapp Keluarga HIMATIKA FMIPA UNY • Menjalinkan komunikasi dengan alumni HIMATIKA FMIPA UNY • Sebagai wadah pertemuan alumni pengurus HIMATIKA FMIPA UNY 	Alumni Pengurus HIMATIKA FMIPA UNY	<ul style="list-style-type: none"> • 3 – 4 kali • 1 Tahun sekali 	<ul style="list-style-type: none"> • Terjalinnnya silaturahmi antara alumni pengurus dan pengurus HIMATIKA FMIPA UNY • Adanya ilmu bermanfaat • Terjalinnnya silaturahmi antar alumni pengurus HIMATIKA FMIPA UNY 	<ul style="list-style-type: none"> • Setiap 2 bulan sekali • Bulan Ramadhan 		
3	Kunjungan	<ul style="list-style-type: none"> • Mengenalkan HIMATIKA FMIPA UNY sebagai salah satu ormawa di FMIPA UNY • Mendapatkan informasi maupun wawasan dalam keorganisasian • Menambah relasi dengan ormawa lain di dalam maupun luar UNY 	Pengurus HIMATIKA FMIPA UNY	6-7 kali kunjungan ke luar	<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatnya relasi HIMATIKA FMIPA UNY dengan organisasi baik dalam maupun luar kampus UNY • Tambahnya wawasan dalam berorganisasi dan dapat di asimilasikan ke dalam HIMATIKA FMIPA UNY 	<ul style="list-style-type: none"> • Pertengahan Maret • Pertengahan April • Pekan ke empat September • Pekan kedua Oktober • Pekan kedua November 		Menyesuaikan
4	SBKP	<ul style="list-style-type: none"> • Menambah wawasan dan pengetahuan dalam hal akademik maupun non akademik • Meningkatkan tali silaturahmi dengan himpunan mahasiswa Matematika di Universitas tujuan • Menambah wawasan tentang yang berkaitan dengan prodi 	Mahasiswa aktif JURDIKMAT FMIPA UNY	50 orang 3 Instansi 2 Universitas	<ul style="list-style-type: none"> • Tambahnya pengetahuan mahasiswa JURDIKMAT dalam hak akademik maupun non akademik • Terjalinnnya silaturahmi yang erat antar 	Akhir Agustus 2018		Bogor – Surabaya – Jakarta

		pendidikan matematika maupun prodi matematika			mahasiswa matematika • Bertambahnya wawasan tentang hal yang berkaitan dengan prodi pendidikan matematika maupun prodi matematika			
5	Open House	Memperkenalkan HIMATIKA ke mahasiswa JURDIKMAT pada khususnya dan mahasiswa FMIPA maupun ormawa FMIPA pada umumnya	Mahasiswa aktif FMIPA UNY khususnya JURDIKMAT FMIPA UNY	50 orang Mahasiswa baru JURDIKMAT FMIPA UNY	Mahasiswa JURDIKMAT merasa lebih dekat dan lebih kenal dengan HIMATIKA FMIPA UNY	September 2018	Dana Fakultas	FMIPA UNY
6	Kantin Hima	Menyediakan berbagai macam makanan ringan dan minuman, bertempat di sekretariat HIMATIKA	Mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika dan Ormawa lain		Mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika membeli makanan ringan dan minuman yang disediakan di Kantin HIMATIKA	Selama satu tahun kepengurusan, dilaksanakan setiap satu minggu sekali		

7	Kantin Ormawa	Merupakan bentuk kerjasama dengan seluruh Departemen Kewirausahaan Ormawa FMIPA diadakan pra dan saat OSPEK yang menjual khusus kebutuhan OSPEK	Mahasiswa baru FMIPA UNY angkatan 2018		Mahasiswa FMIPA UNY mendapatkan perlengkapan yang diperlukan untuk OSPEK	Juli-Agustus 2018		
8	Penggandaan Buku	Membantu mahasiswa jurdikmat dalam memperoleh buku pegangan kuliah	Mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika 3 angkatan akhir		Mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika memperoleh buku pegangan kuliah	dilakukan 2 kali di setiap awal semester		
9	Penggandaan Bank Soal	Membantu mahasiswa jurdikmat mempersiapkan diri dalam menghadapi ujian	Mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika 3 angkatan akhir		Mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika mempunyai persiapan lebih untuk menghadapi ujian	dilakukan 2 kali di setiap pertengahan semester		
10	Jaket Pengurus	Sebagai pencitraan dan simbol pengurus HIMATIKA	Pengurus HIMATIKA	47 buah	Pengurus HIMATIKA memiliki citra yang baik di	Februari-Maret 2018		

					lingkup internal Jurdikmat maupun di lingkup eksternal			
11	PDL	Sebagai wujud identitas Anggota HIMATIKA	Mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika	150 buah	mahasiswa jurdikmat dikenal di internal maupun eksternal kampus	September- Oktober 2018		
12	Sewa Sound	Merupakan sebuah jasa pelayanan sewa yang bergerak di bidang sewa sound	Mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika		Mahasiswa FMIPA UNY menggunakan jasa pelayanan sewa sound	1 periode kepengurusan		
13	Barkas	Memanfaatkan barang-barang yang sudah tidak digunakan lagi dengan menjualnya agar tidak terbuang sia-sia	Barang-barang sisa kegiatan yang sudah tidak terpakai lagi		Meminimalisir jumlah barang- barang di HIMATIKA yang sudah tidak berguna lagi	kondisional		
14	Buku Agenda	Memudahkan mahasiswa dalam mengatur jadwal kegiatan.	Mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika	100 buah		Oktober- Desember 2018		

15	LIU	Merupakan wadah bagi mahasiswa yang berminat dalam bidang entrepreneur dan memiliki ide-ide berwirausaha	Mahasiswa D3/S1 se-DIY-Jateng	50 makalah	Bertambahnya kemampuan mahasiswa dalam berwirausaha	9 November 2018		
16	HIMATIKA Cell	Menyediakan mahasiswa JURDIKMAT dan Ormawa lain untuk memperoleh pulsa di lingkungan kampus	Mahasiswa FMIPA UNY		Mahasiswa FMIPA UNY membeli pulsa yang telah disediakan HIMATIKA cell	1 periode kepengurusan		
17	Pemodalan	<ul style="list-style-type: none"> Membantu bidang lain dalam pengadaan dana Memfasilitasi bidang lain dalam berdana usaha 	Bidang, biro, dan BSO HIMATIKA		Terjaganya eksistensi danus HIMATIKA	1 periode kepengurusan		
18	Dialog Jurusan	<p>a. Sebagai sarana dalam menyampaikan aspirasi secara langsung oleh mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika FMIPA UNY kepada jajaran birokrasi Jurusan Pendidikan Matematika FMIPA UNY</p> <p>b. Sebagai tempat untuk</p>	Civitas akademika Jurusan Pendidikan Matematika FMIPA UNY	80 peserta.	Tersalurkannya aspirasi serta pertanyaan mahasiswa.	27 April 2018		Ruang Seminar / Ruang Sidang 2

		bertukar pendapat antara mahasiswa dan birokrasi						
19	Ngobrol Bareng Wanita (Ngobaran)	<p>a. Menambah wawasan dan kreatifitas mahasiswi, selain di dalam pembelajaran kuliah di kelas</p> <p>b. Mempererat tali silaturahmi antara Mahasiswi Jurdikmat FMIPA UNY</p>	Mahasiswa Jurdikmat angkatan 2015, 2016, 2017	30 peserta.	<p>a. Mahasiswi Jurdikmat memiliki kreatifitas yang tinggi.</p> <p>b. Semakin eratnya tali silaturahmi antar mahasiswi Jurdikmat.</p> <p>c. Bertambahnya pengetahuan mahasiswi Jurdikmat di bidang kewanitaan.</p>	<p>Periode I: 16 Maret 2018</p> <p>Periode II: Minggu Ke 4 September 2018</p> <p>Periode III: Minggu Ke 4 November 2018</p>		Ruang RSG FMIPA UNY
20	Donor Darah Sesama (DDS)	a. Memfasilitasi mahasiswa FMIPA UNY pada umumnya dan mahasiswa Jurdik Matematika pada khususnya , dalam mendonorkan darah	a. Mahasiswa FMIPA UNY	30 Kantong	Munculnya semangat berbagi dan peduli yang ditunjukkan dengan jumlah peserta yang	Minggu ke-2 Bulan April 2018		Anjung an FMIPA dan Dekana t

		<p>b. Meningkatkan kepedulian terhadap sesama</p> <p>c. Membantu UDD (Unit Donor Darah) dalam menambah stok darah</p>			sesuai harapan			Selatan
21	Talkshow Job Orientation (TJO)	<p>a. Menambah wawasan mengenai dunia kerja kepada Mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika.</p> <p>b. Mempererat hubungan antara Mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika dengan alumni.</p>	Mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika	80 peserta	Menambah wawasan pengetahuan mahasiswa tentang dunia kerja dan meningkatkan kepercayaan untuk sukses di bidangnya.	24 Maret 2018		Ruang D03.1.0 1.06 D02.2. 13.08 / Ruang Seminar
22	KABAR PANAS (Buka Bareng Panti Asuhan)	Meningkatkan rasa peduli pengurus HIMATIKA terhadap warga panti asuhan serta sebagai bentuk kontribusi nyata HIMATIKA terhadap masyarakat luar kampus	Warga Jurusan Pendidikan Matematika FMIPA UNY dan warga panti asuhan	50 mahasiswa	Tumbuhnya kepedulian pengurus HIMATIKA terhadap warga panti asuhan yang benar-benar membutuhkan	19 Mei 2018		Dekant Selatan / Dekant Barat
23	AKAPELA(Aksi Matematika)	Mengumpulkan dana dengan menyebarkan Kotak berupa tabung Untuk musibah Bencana Alam, Membantu mahasiswa	Mahasiswa Jurdikmat			accidental		

	Peduli Sesama)	Jurdikmat FMIPA UNY yang membutuhkan.						
24	Aksi Sosial Menuai Kebahagiaan Dunia Akhirat (Aksos MEGA Dua)	Pengabdian Masyarakat selama kurang lebih 3 hari 2 malam, yang sekaligus mengajarkan mahasiswa baru SDP Leadership tentang kepemimpinan dan management di sebuah dusun yang dikira membutuhkan bantuan.	Mahasiswa Baru SDP Leadership Jurdikmat,			16 - 18 November 2018		
25	Layanan Advokasi (Kotak Advokasi, Layanan Online, dan Swaramatika)	Menampung Aspirasi dan Advokasi (keluhan) Jurdikmat FMIPA UNY berupa Layanan online dan Kotak Advokasi. SMS Donor Darah adalah BCan orang-orang yang membutuhkan darah sesuai Golongan darahnya. Swaramatika adalah Penilaian untuk HIMATIKA FMIPA UNY dalam beberapa waktu untuk menjadi bahan evaluasi.	Mahasiswa Jurdikmat			1 Periode Kepengurusan		Tempat : Forum Kelas Jurdikmat (WA) Line Himatika UNY Facebook HIMA

								TIKA UNY
26	MSC	<p>a. Meningkatkan kemampuan mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika khususnya dalam bidang perkuliahan yang diampu.</p> <p>b. Memfasilitasi mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika yang ingin melatih skill dalam mengajar.</p>	<p>a. Semester Genap Tentor : Mahasiswa aktif judikmat angkatan 2016 Peserta : Mahasiswa aktif jurdikmat angkatan 2017</p> <p>b. Semester Ganjil Tentor : Mahasiswa aktif judikmat angkatan 2017 Peserta : Mahasiswa aktif jurdikmat angkatan 2018</p>	Terlaksana minimal 5 kali dalam satu semester pada masing-masing mata kuliah.	<p>a. Dapat berjalan secara rutin setiap minggunya</p> <p>b. Dapat membantu meningkatkan kemampuan mahasiswa Jurdikmat khususnya dalam bidang perkuliahan.</p> <p>c. Dapat meningkatkan skill mengajar mahasiswa Jurdikmat</p>	Kesepakatan antara tentor dengan peserta		Kesepa katan antara tentor dengan peserta
27	MOC	a. Mempersiapkan mahasiswa Jurdikmat agar mampu menjadi pembimbing olimpiade matematika	Semester Genap : Mahasiswa aktif Jurdikmat angkatan 2015,	Terlaksana 1-2 kali dalam satu bulan	• Meningkatkan partisipasi dan prestasimahasiswa Jurdikmat	Dilaksanakan secara kontinu dalam satu tahun kepengurusan.		FMIPA UNY atau menyes

		<p>b. Meningkatkan partisipasi dan prestasi mahasiswa Jurdikmat dalam event-event matematika terutama dalam olimpiade-olimpiade.</p> <p>c. Mencari kader-kader olimpiade matematika di Jurdikmat FMIPA UNY</p> <p>d. Meningkatkan semangat mengikuti olimpiade</p>	<p>2016 dan 2017</p> <p>Semester Ganjil : Mahasiswa aktif Jurdikmat angkatan 2016, 2017 dan 2018</p>		<p>dalam event-event matematika terutama dalam olimpiade-olimpiade.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Adanya kader-kader olimpiade matematika di Jurdikmat FMIPA UNY • Meningkatnya semangat mengikuti olimpiade 			uaikan
28	MRC	<p>e. Mempersiapkan mahasiswa Jurdikmat agar mampu menjadi pembicara terkait kepenulisan ilmiah</p> <p>f. Meningkatkan partisipasi dan prestasi mahasiswa Jurdikmat dalam event-event matematika terutama dalam lomba kepenulisan</p>	<p>Semester Genap : Mahasiswa aktif Jurdikmat angkatan 2015, 2016 dan 2017</p> <p>Semester Ganjil : Mahasiswa aktif Jurdikmat</p>	Terlaksana 1-2 kali dalam satu bulan	<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatnya partisipasi dan prestasi mahasiswa Jurdikmat dalam event-event matematika terutama dalam 	Dilaksanakan secara kontinu dalam satu tahun kepengurusan		FMIPA UNY atau menyuaikan

		<p>ilmiah.</p> <p>g. Mencari kader-kader kepenulisan ilmiah di matematika di Jurdikmat FMIPA UNY</p> <p>h. Meningkatkan semangat mengikuti kegiatan kepenulisan ilmiah</p>	angkatan 2016, 2017 dan 2018		<p>lomba kepenulisan ilmiah.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Adanya kader-kader kepenulisan ilmiah di Jurdikmat FMIPA UNY • Meningkatnya semangat mengikuti lomba kepenulisan ilmiah. 			
29	LA2PM	<ol style="list-style-type: none"> 1. Mengasah kepekaan mahasiswa dalam mengatasi isu-isu yang beredar. 2. Mengembangkan ide-ide kreatif dan inovatif mahasiswa dalam menghadapi suatu permasalahan di masyarakat. 	Mahasiswa D3/S1 se-Jawa Tengah dan DIY	<p>Artikel : 30 artikel</p> <p>Alat Peraga : 20 alat peraga</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatnya kepekaan mahasiswa dalam mengatasi isu-isu yang beredar. • Berkembangnya ide-ide kreatif dan inovatif 	Sabtu, 3 November 2018		Ruang Seminar FMIPA UNY

		3. Tercipta artikel dan alat peraga yang berkualitas.			mahasiswa dalam menghadapi suatu permasalahan di masyarakat.			
30	LSM XXVI	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menumbuhkan semangat berkompetisi dalam bidang olimpiade matematika 2. Sebagai salah satu sarana meningkatkan kualitas pendidikan khususnya bidang matematika 3. Mengembangkan bibit-bibit yang potensial dalam bidang matematika yang belum terfasilitasi 4. Ajang tukar informasi dan gagasan antar praktisi pendidikan matematika 5. Sebagai upaya pengembangan pendidikan matematika di Indonesia 	<ol style="list-style-type: none"> a. Siswa SMP atau sederajat se-Indonesia b. Siswa SMA atau sederajat se-Indonesia c. Guru-guru se-Indonesia d. Mahasiswa dan dosen se-Indonesia e. Pemerhati pendidikan, khususnya pendidikan matematika f. Umum 	<p>Lomba : 1300 peserta</p> <p>Seminar : 300 peserta, 60 peserta pemakalah</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Tumbuhnya semangat berkompetisi dalam bidang olimpiade matematika • Meningkatnya kualitas pendidikan khususnya bidang matematika • Berkembangnya bibit-bibit yang potensial dalam bidang matematika yang belum terfasilitasi 	<p>Sabtu, 3 Februari 2018 dan Sabtu, 17 Februari 2018</p>		<p>FMIPA UNY, RSU UNY</p>

					<ul style="list-style-type: none"> Berkembangnya pendidikan matematika di Indonesia 			
31	Mator	Sebagai wadah mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika untuk berolahraga dan meningkatkan kemampuan dan minat berolahraga warga Jurusan Pendidikan Matematika FMIPA UNY. Serta untuk mempersiapkan teman-teman mahasiswa jurusan pendidikan matematika untuk mengikuti berbagai ajang kompetisi baik di dalam maupun di luar FMIPA UNY.	Mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika			Februari – November 2018 (berkala) / Lapangan Olahraga	Dana Fakultas Peserta Mator	
32	Senimatika	Senimatika bertujuan untuk mengembangkan bakat seni mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika FMIPA UNY khususnya bidang seni suara, seni musik dan seni tari.	Mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika			Februari – November 2018 (berkala) / FMIPA UNY	Dana Fakultas Peserta Senimatika	

33	Futsal Himatika Cup #8	Futsal HIMATIKA Cup bertujuan untuk: 1. Sebagai wadah bagi mahasiswa jurdik matematika untuk berkompetisi di bidang olahraga yaitu futsal. 2. Menjalin hubungan baik dengan himpunan mahasiswa matematika antar mahasiswa se-Jawa.	Mahasiswa Matematika/Statisika se-Jawa	Peserta 24 tim		12-13 Mei 2018 / FMIPA UNY	Dana Fakultas, Pendaftaran Peserta, Sponsor, Lain-lain	
34	Himatika Concert #6	1. Sebagai ajang berkumpulnya warga jurdikmat 2. menampilkan bakat-bakat jurdikmat di bidang seni dan olahraga	Mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika FMIPA UNY			Oktober 2018 / FMIPA UNY	Dana Fakultas, Tiket Peserta, Sponsor, Lain-lain	
35	SPARTA 2018	1. Sebagai ajang untuk memperkenalkan organisasi pada mahasiswa baru 2. mempererat hubungan antar kelas mahasiswa jurdikmat	Mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika			November 2018 / FMIPA UNY	Dana Fakultas Peserta	

36	Libratika	Terciptanya budaya membaca dalam lingkup pengurus HIMATIKA pada khususnya dan mahasiswa Jurdik Matematika pada umumnya, serta tidak menutup kemungkinan mahasiswa jurdik lainnya	Mahasiswa Jurdik Matematika FMIPA UNY	Dalam 1 bulan ada 15 peminjam dan ada penambahan 5 buku dalam 1 periode kepengurusan	Tumbuh dan berkembangnya budaya gemar membaca di kalangan mahasiswa Jurdik Matematika FMIPA UNY	Satu periode kepengurusan		
37	Matematikab are	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sebagai media informasi untuk Mahasiswa Jurdik Matematika FMIPA UNY pada khususnya dan mahasiswa UNY pada umumnya tentang agenda HIMATIKA FMIPA UNY, jurusan, dan matematika. 2. Sebagai media komunikasi Mahasiswa Jurdik Matematika dengan HIMATIKA dan jurusan. 3. Sebagai wadah kreativitas Mahasiswa Jurdik Matematika dalam bidang jurnalistik. 4. Sebagai media 	Mahasiswa Jurdik Matematika (angkatan 2015, 2016, 2017, dan 2018), dosen Jurdik Matematika, jajaran dekanat, sejumlah ormawa di UNY	Mahasiswa Jurdik Matematika angkatan 2015 (118 mahasiswa), angkatan 2016 (183 mahasiswa), angkatan 2017 (183 mahasiswa), angkatan 2018, jajaran dekanat (15 orang), dan 18 ormawa dalam fakultas di UNY.	Tumbuhnya budaya kritis, kreatif, dan peka terhadap wacana yang sedang berkembang, khususnya yang berhubungan dengan perkembangan matematika saat ini dan agenda HIMATIKA, di kalangan mahasiswa Jurdik Matematika FMIPA UNY	Maret 2018, Mei 2018, Oktober 2018, Desember 2018		

		pengembangan jaringan HIMATIKA FMIPA UNY.						
38	Seminar Jurnalistik	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menambah wawasan tentang dunia jurnalistik untuk warga Jurdik Matematika khususnya dan masyarakat pada umumnya 2. Mengembangkan kemampuan mengolah, menulis dan menyampaikan berita/artikel secara efektif melalui media massa yang sesuai dengan Kode Etik Jurnalistik di kalangan mahasiswa Jurdik Matematika 	Mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika, mahasiswa UNY dan mahasiswa non-UNY/umum.	Diikuti oleh 50 peserta, yang terdiri dari mahasiswa UNY dan mahasiswa Non-UNY/umum.	Berkembangnya budaya membaca, menulis, berdiskusi dan pengetahuan penerbitan media dalam lingkup mahasiswa Jurdik Matematika FMIPA UNY	5 Mei 2018		
39	Liputan (Infinity, Live Report, Berita Jurdikmat)	<ol style="list-style-type: none"> 1. Media informasi untuk mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika tentang kegiatan HIMATIKA FMIPA UNY dan berita seputar dunia 	Mahasiswa Jurdik Matematika pada khususnya dan Jurdik lain pada umumnya.	Berita mengenai program-program kerja HIMATIKA 2018 dipublikasi melalui mading Infinity, media	Tumbuh dan berkembangnya budaya gemar membaca di kalangan mahasiswa Jurdik	Satu periode kepengurusan		

		<p>kampus.</p> <p>2. Mengembangkan kemampuan menulis sehingga muncul budaya membaca, menulis, dan berdiskusi di kalangan mahasiswa Jurdik Matematika.</p> <p>3. Menambah wawasan warga Jurdik Matematika mengenai dunia jurnalistik.</p> <p>4. Terasahnya bakat dan <i>passion</i> di bidang jurnalistik dalam lingkup HIMATIKA pada khususnya dan mahasiswa jurdik lain pada umumnya.</p>		<p>sosial (instagram, LINE, Facebook), dan Berita Jurdikmat (website)</p>	<p>Matematika FMIPA UNY</p>			
40	Kunjungan Media	<p>Memperluas wawasan dalam pengetahuan informasi khususnya dalam media informasi.</p>	<p>Mahasiswa Jurdik Matematika SDP Joutech pada khususnya dan mahasiswa FMIPA UNY pada umumnya.</p>	<p>Diikuti oleh 40 mahasiswa yang berasal dari mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika Fakultas</p>	<p>Meluasnya wawasan dalam pengetahuan informasi khususnya dalam media informasi.</p>	<p>20 Oktober 2018</p>		

				Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNY.				
41	Epsilon	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sebagai media informasi dan komunikasi antar mahasiswa Jurdik Matematika FMIPA UNY 2. Sebagai sarana kreativitas mahasiswa baru untuk mengembangkan bidang jurnalistiknya 3. Membagi perkembangan informasi seputar dunia matematika 	<p>Mahasiswa Jurdik Matematika (angkatan 2015, 2016, 2017, dan 2018), dosen Jurdik Matematika, jajaran dekanat, sejumlah ormawa di UNY</p>	<p>Majalah epsilon tercetak 700 eksemplar dan terdistribusikan ke mahasiswa Jurdik Matematika angkatan 2015 (118 mahasiswa), angkatan 2016 (183 mahasiswa), angkatan 2017 (183 mahasiswa), jajaran dekanat (15 orang), dan 18 ormawa dalam fakultas di UNY.</p>	<p>Meningkatnya intensitas membaca di kalangan mahasiswa Jurdik Matematika dan menjaga perkembangan informasi tentang matematika</p>	<p>Minggu pertama November 2018</p>		
42	Upgrading	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menjaga komunikasi dan interaksi antarpengurus HIMATIKA FMIPA UNY 2. Meningkatkan rasa kebersamaan, solidaritas, dan kekeluargaan pengurus HIMATIKA FMIPA UNY 	<p>Pengurus HIMATIKA dan BSO TIMM FMIPA UNY 2018</p>	<p>83 Orang</p>	<p>Pengurus HIMATIKA FMIPA UNY 2018 mampu menjaga komunikasi dan interaksi antarpengurus, meningkatkan rasa kebersamaan, solidaritas, dan kekeluargaan pengurus,</p>	<p>UG I : Jumat-Sabtu,9-10 Februari 2018</p> <p>UG II: Akhir April 2018</p> <p>UG III: Awal Desember 2018</p>		<p>UG I : Bantul</p>

					memberikan motivasi untuk menjalankan amanah di organisasi HIMATIKA FMIPA UNY			
43	The Red Flower (Gathered and Familiarize Fellow Members)	Menumbuhkan <i>sense of HIMATIKA</i> bagi pengurus HIMATIKA FMIPA UNY, menumbuhkan kesolidan dan keakraban pengurus HIMATIKA dan BSO TIMM, memperkuat rasa kebersamaan dan kekeluargaan pengurus HIMATIKA dan BSO TIMM dalam melaksanakan setiap amanah dan kinerja.	Pengurus HIMATIKA dan BSO TIMM FMIPA UNY 2018	83 Orang	Pengurus HIMATIKA FMIPA UNY 2018 dan pengurus BSO TIMM mampu menumbuhkan rasa kebersamaan dan kekeluargaan.	The Red Flower I : Sabtu, 3 Maret 2018 The Red Flower II : Sabtu, 12 Agustus 2018		Taman Rektora t
44	TDOK (Training Dasar Organisasi Kehumasan)	Menambah motivasi, memberikan pengetahuan yang berkaitan dengan organisasi dan kehumasan kepada pengurus, juga mengajak mahasiswa untuk aktif dalam kegiatan di luar kuliah namun tetap memiliki prestasi yang baik dalam kuliahnya serta memiliki keterampilan dalam kehumasan.	Pengurus HIMATIKA dan BSO TIMM FMIPA UNY 2018	83 orang	Pengurus HIMATIKA FMIPA UNY 2018 mengetahui dan memahami pengetahuan mengenai organisasi dan kehumasan.	Sabtu, 28 April 2018		Gedung D03.1.0 1.05
45	Progress Report	Melakukan evaluasi selama setengah tahun kepengurusan agar setengah tahun berikutnya dapat berjalan lebih baik lagi	Pengurus HIMATIKA dan BSO TIMM FMIPA UNY 2018	83 orang	Adanya evaluasi untuk setengah tahun kepengurusan	Waktu : Sabtu, 9 Juni 2018		D03.1.0 1.05 dan D03.1.0 1.06
46	Raticate (Ramadhan is	Mengupgrade ruhiyah pengurus serta memberikan	Pengurus HIMATIKA dan BSO TIMM FMIPA UNY	83 orang	Pengurus HIMATIKA ter-	Bulan Ramadhan		

	Exciting)	motivasi-motivasi tentang Islam dibulan Ramadhan.	2018		upgrade ruhiyah serta mendapatkan motivasi-motivasi tentang islam dibulan Ramadhan ini agar dapat mengetahui cara menambah keberkahan di bulan Ramadhan.			
47	SLM (Studi Laboratorium Matematika)	<ol style="list-style-type: none"> 1. Mengenalkan Mahasiswa Baru 2018 kepada Jurdikmat FMIPA UNY 2. Mengakrabkan diri antara sesama Mahasiswa Baru 2018 Jurdikmat FMIPA UNY. 3. Mengenalkan Mahasiswa Baru 2018 kepada keluarga Jurdikmat 4. Menjalin tali silaturahmi antar warga Jurdikmat 	Mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika 2018	225 orang	Mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika 2018 diharapkan tercipta keakraban di antara mereka, mahasiswa baru mengetahui tentang segala sesuatu yang berhubungan dengan FMIPA khususnya Jurdik Matematika, Mahasiswa baru mengenal HIMATIKA sebagai organisasi mahasiswa Jurdik Matematika yang mengembangkan wawasan mahasiswa terhadap matematika dan lingkungan sosial	Waktu : 9 dan 16 September 2018		

					masyarakat, mahasiswa baru dapat			
48	AMT (Achievment Motivation Training)	Meningkatkan softskill dan keaktifan mahasiswa baru, memberikan wawasan kepada mahasiswa baru tentang organisasi yang ada di kampus khususnya HIMATIKA, mempererat hubungan antara mahasiswa baru dengan mahasiswa angkatan sebelumnya, dan pada akhirnya menjadi bagian dari alur kaderisasi bagi HIMATIKA.	Mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika 2018	80 peserta	Mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika 2018 menjadi leader calon penerus HIMATIKA	Sabtu-Minggu, 1- 2 Desember 2018		
49	Birdmon (Birthday Commemoration)	Mempererat persaudaraan dan memberikan doa ucapan selamat ulang tahun kepada Saudara kita di Jurdikmat. Pesan ini dikirimkan pada mahasiswa yang berulang tahun oleh anggota Kaderisasi yang di PJ kan per minggu.	Mahasiswa Jurdikmat 2 angkatan terakhir		Diharapkan dapat mempererat persaudaraan dan memberikan doa ucapan selamat ulang tahun kepada Saudara kita di Jurdikmat	1 periode kepengurusan		

50	Pikachu (Pick A Motivation Chat for You)	Mahasiswa Jurdikmat	Mahasiswa Jurdikmat	ter-upgrade-nya semangat dan motivasi para pengurus dan mahasiswa Jurdikmat		Senin dan Jumat dalam 1 tahun kepengurusan		
51	<i>Technopreneu rship</i>	Memfasilitasi dan membantu pelanggan dalam mengatasi masalah pada gadget serta menambah pemasukan BSO TIMM HIMATIKA UNY.	Mahasiswa Jurdikmat pada khususnya dan masyarakat pada umumnya.	Permasalahan gadget pelanggan dapat diselesaikan dan pelanggan diharapkan dapat menyelesaikan permasalahan yang sama untuk kedepannya.	35 untuk install OS	Selama periode kepengurusan		
52	Jasa Printer & Perawatan PC HIMATIKA	Merawat printer dan PC HIMATIKA serta memfasilitasi pelanggan yang akan memakai printer dan PC HIMATIKA.	Mahasiswa Jurdikmat pada khususnya dan masyarakat pada umumnya.	Perawatan printer dan PC HIMATIKA yang baik serta hasil cetakan yang konsisten dan relatif bagus.		Selama periode kepengurusan		
53	Pengelolaan Website	Memberikan informasi seputar kegiatan HIMATIKA dan wawasan matematika kepada	Mahasiswa Jurdikmat pada khususnya dan	• Mahasiswa Jurdikmat dan masyarakat		Selama periode kepengurusan		

		<p>pengunjung website HIMATIKA, khususnya untuk warga Jurdikmat.</p>	<p>masyarakat pada umumnya.</p>	<p>diharapkan menjadi update seputar informasi kegiatan yang sedang dilaksanakan oleh HIMATIKA.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Informasi yang diposting dapat terkontrol. 				
54	<p>Pengelolaan <i>YouTube</i></p>	<p>Memberikan informasi mengenai kegiatan HIMATIKA dalam bentuk video kepada mahasiswa Jurdikmat pada khususnya dan warganet pada umumnya.</p>	<p>Mahasiswa Jurdikmat pada khususnya dan masyarakat pada umumnya.</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Memberikan informasi mengenai kegiatan HIMATIKA. • Meningkatkan eksistensi HIMATIKA melalui video kegiatan yang diunggah di <i>Youtube</i>. 		<p>Selama periode kepengurusan</p>		

55	Pembuatan Video Profil HIMATIKA	Menunjukkan eksistensi HIMATIKA pada khalayak umum.	Mahasiswa Jurdikmat pada khususnya dan masyarakat pada umumnya.	<ul style="list-style-type: none"> • Mahasiswa Jurdikmat dan masyarakat umum dapat mengetahui keberadaan dan eksistensi HIMATIKA. • Video profil HIMATIKA ditayangkan dalam acara-acara kehimatikaan. 	20 like, dan 1000 viewers	Februari–Maret 2018		
56	Info Graphic	Memberikan informasi mengenai timeline kegiatan HIMATIKA, berita aktual, kompetisi photo qoute di <i>Instagram</i> , ataupun peringatan hari Internasional dalam bentuk desain visual kepada warga Jurdikmat pada khususnya dan warganet pada umumnya.	Mahasiswa Jurdikmat dan warganet.	Mahasiswa Jurdikmat diharapkan menjadi update tentang kegiatan dan informasi yang ada.	1 poster/bulan	Selama periode kepengurusan		

57	MUFEST (Multimedia Festival)	Untuk meningkatkan kreativitas pelajar dan mahasiswa dalam berkarya seni dengan memanfaatkan multimedia.	Mahasiswa	Untuk meningkatkan kreatifitas mahasiswa dalam berkarya seni.	7 peserta @kategori lomba	9 September – 20 Oktober 2018		
58	Pelatihan Rutin Bersama (Platina)	<ul style="list-style-type: none"> • Sebagai sarana pelatihan dasar yang berkaitan dengan multimedia dan IT di kalangan mahasiswa Jurdikmat. • Mewadahi minat dan bakat mahasiswa Jurdikmat dalam bidang multimedia dan IT. 	Mahasiswa Jurdikmat, Pengurus BSO TIMM 2018 dan Pengurus HIMATIKA 2018.	Meningkatkan kemampuan multimedia dan IT mahasiswa Jurdikmat, Pengurus BSO TIMM 2018, dan HIMATIKA 2018.	Mahasiswa Jurdikmat	Periode I : Awal hingga pertengahan kepengurusan Periode II : Pertengahan hingga akhir kepengurusan		
59	Design Coorporation Training (DeCor)	<ul style="list-style-type: none"> • Sebagai sarana pengembangan kemampuan berkaitan dengan penggunaan aplikasi multimedia dalam pembuatan desain poster di kalangan mahasiswa Jurdikmat pada khususnya serta mahasiswa FMIPA UNY pada umumnya. • Mewadahi minat dan bakat 	Mahasiswa Jurdikmat pada khususnya serta mahasiswa FMIPA UNY pada umumnya. .	Meningkatnya kemampuan desain untuk mahasiswa Jurdikmat pada khususnya dan mahasiswa FMIPA UNY pada umumnya	30 peserta	24 Maret 2018		

		<p>dalam bidang desain mahasiswa Jurdikmat pada khususnya serta mahasiswa FMIPA UNY pada umumnya.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Menjalin relasi dengan Ormawa FMIPA dan mahasiswa FMIPA UNY. 						
60	<i>Construct 2 Course (C2C)</i>	<ul style="list-style-type: none"> • Memperkenalkan <i>Construct 2</i> dan penggunaannya. • Menambah pengetahuan tentang pembuatan media pembelajaran, animasi, atau kartun dengan menggunakan <i>Construct 2</i>. • Mengaplikasikan program yang telah dibuat menggunakan <i>Construct 2</i>. 	Mahasiswa Jurdikmat pada khususnya serta mahasiswa UNY pada umumnya.	Peserta pelatihan mampu mengoperasikan, membuat karya seperti animasi, dan mengaplikasikan penggunaan aplikasi <i>Construct 2</i> .	25 peserta	29 September 2018		
61	<i>BSO Pixel</i>	<p>Periode I : Mengakrabkan dan mengenal setiap pengurus BSO TIMM di awal kepengurusan.</p> <p>Periode II :</p>	Pengurus BSO TIMM 2018	Periode I : Pengurus BSO TIMM mampu mengakrabkan diri dan mengenal satu sama lain.	21 orang Pengurus BSO TIMM	<p>Periode I : Pertengahan Maret 2018</p> <p>Periode II : Awal September</p>		

		<p>Mempererat hubungan kekeluargaan antar pengurus pada setengah tahun kepengurusan.</p> <p>Periode III : Mempererat hubungan persaudaraan pengurus di akhir masa jabatan.</p>		<p>Periode II : Eratnya kekeluargaan BSO TIMM pada setengah tahun kepengurusan.</p> <p>Periode III : Eratnya Pengurus BSO TIMM di akhir masa jabatan.</p>		<p>2018</p> <p>Periode III : Akhir November 2018</p>		
62	Membership	<p>Merekrut Mahasiswa Jurusan Pendidikan Matematika FMIPA UNY yang memiliki hobi dan ketertarikan terhadap bidang multimedia dan IT.</p>	<p>Mahasiswa Jurdikmat FMIPA UNY</p>	<p>Anggota melakukan keikutsertaan dalam kegiatan BSO TIMM.</p>	<p>20 orang mahasiswa aktif Jurdikmat</p>	<p>Satu tahun kepengurusan</p>		

Matrikulasi Program Kerja HIMATIKA 2017